



DEPORTE PARA TODOS. Frankfurt, agosto (INP). Con la participación de delegados y observadores de 153 países se desarrolló aquí el "Primer Congreso

Internacional, Deporte para Todos". Fue organizado por la Asociación Alemana de Deportes y avalado por el Comité Olímpico Internacional.

\$200 millones para el desarrollo colombiano

Bogotá, agosto 23 (UPI). El gobierno del presidente Virgilio Barco invertirá 200 millones de dólares para programas de desarrollo en zonas convulsionadas por la violencia guerrillera, según determina un "Plan Nacional de Rehabilitación", difundido en la víspera.

El plan de inversiones, cuya primera etapa ya concluyó entre 1983-1985, con inversiones de 235 millones de dólares, provenientes en gran parte de créditos externos y en menor escala de recursos nacionales, es base para el gobierno que busca consor-

—Pasa a la página 26—

No hay control sobre teléfonos en Uruguay

Montevideo, agosto 23 (AP). El subsecretario del Interior, Raúl Lago, negó que existan controles telefónicos como lo denunciara la semana pasada un periódico opositor.

"Puedo asegurar que no existe ningún tipo de control telefónico como el que

se ha denunciado", dijo Lago en declaraciones que reproduce el diario "La Mañana".

"De acuerdo a lo que yo conozco, no existe nada de ello", dijo.

Hace dos semanas, el ministro de Defensa, Juan V.

—Pasa a la página 12—

Cerezo hablará ante la ONU y viajará a Europa

Guatemala, agosto 23 (AP). El presidente Vinicio Cerezo Arévalo hablará a fines de septiembre próximo en la asamblea general de las Naciones Unidas, y de Nueva York seguirá viaje en gira por cinco países de Europa.

Los proyectos presidenciales fueron revelados en

rueda de prensa por el viceministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Montúfar Rodríguez.

Se calcula que Cerezo Arévalo hablará en la ONU el 28 o 29 de septiembre, ya que la gira por Europa está planeada del 1 al 15 de octubre e incluye visitas a

—Pasa a la página 23—

Resultados en el "Gran Premio de Mentiras" en EU

Corvallis, E.U. agosto 23 (AP). Prafulla Mishra, nativo de Bombay, India, ganó los premios para la categoría abierta y el gran premio de mentiras con un

—Pasa a la página 12—



BICENTENARIO. Hamburgo, Agosto 23 (DaD). Recientemente se cumplió el bicentenario de la muerte de Federico II, Rey de Prusia, que pasó a la historia con el nombre de Federico El Grande.

México habla con Comité Bancario

Nueva York, agosto 23 (UPI). México mantiene un diálogo con el Comité de Bancos acreedores para discutir los aspectos de un plan financiero a mediano plazo, por el periodo 1986-87, que demandará un aporte bancario de 6.000 millones de dólares en créditos nuevos.

Los detalles generales ya habían sido adelantados a los bancos por el secretario de Hacienda mexicano, Gustavo Petricoli, durante una reunión mananteniada en Nueva York el 23 de julio.

El director de Crédito Público de México, José Angel Gurriá, tuvo a su cargo

informar a los bancos los detalles precisos del paquete financiero preparado por su país.

Este proceso será prolongado y no se entrará en una fase definitiva hasta mediados del mes próximo, estimaron fuentes bancarias.

La deuda externa de México suma unos 100.000 millones de dólares y el país encuentra dificultades financieras debido a la caída en los precios del petróleo, su principal rubro de exportación.

—Pasa a la página 12—

Nancy Reagan entre las más hermosas de los EU

Nueva York, agosto 23 (UPI). La primera dama estadounidense Nancy Reagan, la actriz Cybill Shepherd y la locutora Maria Shriver figuran en la lista de las diez mujeres más hermosas de Estados

Unidos según la revista Harper's Bazaar.

Todas dijeron que sus dietas y ejercicios contribuyeron a su selección y aunque Nancy Reagan admite que le encantan las

—Pasa a la página 12—



DE COSTA RICA. Bonn, Agosto 23 (INP). "Es ilusorio pensar que los países de C.A. puedan tener una solución individual", expresa el poeta costarricense Alfonso Chase. Participó en el evento "Latinoamérica Presente".

Rescatan de auto incendiado a una duquesa de 75 años

Chipping Sodbury, Inglaterra, agosto 23 (AP). La duquesa de Westminster, de 75 años de edad, viuda del cuarto duque de Westminster, fue rescatada de su auto que se incendió al chocar contra un árbol, dijeron las autoridades.

La duquesa, tía del actual duque, fue rescatada por dos obreros agrícolas y fue hospitalizada con una fractura de la mandíbula y laceraciones diversas.

El sexto duque de Westminster es, según se considera, el hombre más rico de la Gran Bretaña habiendo heredado una gran fortuna que incluye centenas de hectáreas en los barrios Mayfair y Belgravia de Londres.

Japoneses trabajan en vacuna para plantas

Tokio, agosto 23 (AP). Científicos japoneses han usado el método de ingeniería genética para desarrollar la primera "vacuna" para proteger plantas de virus que las atacan, dijo

un funcionario gubernamental.

Yasuhiro Nagae, funcionario del Ministerio de Agricultura, Bosques y

—Pasa a la página 26—

Mubarak entrevistase con miembros Grupo 77

El Cairo, agosto 23 (UPI). El presidente Hosni Mubarak se entrevistó con delegaciones de los países del Grupo de los 77 y les urgó abrir canales de cooperación con naciones industrializadas para supe-

rar los problemas económicos del Tercer Mundo.

Mubarak recibió a los delegados de los países al igual que a los miembros de 15 organizaciones internacionales que participan

—Pasa a la página 23—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

UN HIJO DE DOS METROS. Columbia, Agosto 23 (Reuters). La madre jirafa acaricia a su hijo de 15 días, que al nacer pesó 70 kilos y midió dos metros. Se espera que al cabo de cuatro años el "pequeño" logre una altura de cinco metros. Son la gran atracción del Parque Zoológico de Riverbanks.

Tratado de Asistencia Regional será firmado

Caracas, agosto 23 (UPI). Los países latinoamericanos firmarán un Tratado de Asistencia Regional para emergencias alimentarias, en la próxima reunión del Comité de Acción para la Seguridad Alimentaria Regional a celebrarse en Argentina a comienzos de septiembre, se informó.

La idea de la firma del Tratado de Emergencias Alimentarias tuvo su inicio en una declaración conjunta suscrita a principios de año por los presidentes de Argentina, Raúl Alfonsín, y de Uruguay, Julio Sanguinetti, donde plantearon la necesidad de fortalecer la solidaridad entre los países de la región, según informaron voceros del Sistema Económico Latinoamericano.

El delegado argentino Arturo Goetz, secretario del Co-

mité para la Seguridad Alimentaria Regional, indicó que existen perspectivas para materializar un plan para emergencias alimentarias.

Goetz participa en XII Reunión Ordinaria del Consejo Latinoamericano del SELA, el cual se celebra en la sede del organismo económico en Caracas, donde expertos de los países miembros analizan temas relacionados con la economía regional.

Goetz explicó que el objetivo del tratado será impulsar la cooperación regional para enfrentar el desabastecimiento alimentario de cualquier país de la región, que sea provocado por desastres naturales o de cualquier otro origen.

—Pasa a la página 23—